
Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Nos rangs sont clairsemés ce soir ; les élus sont-ils fatigués de la journée

d’hier qui fut harassante pour certains ? On a regretté qu’effectivement seulement 22 élus aient

accepté de présider un bureau de vote et on a peiné pour trouver d’autres présidents. Merci donc à

ceux qui étaient là et la prochaine fois, dans 5 ans, tâchez d’être un peu plus nombreux. C’est vrai

que c’était une longue journée puisqu’elle se prolongeait jusqu’à 22 heures mais tout s’est bien

passé, il n’y a pas eu d’incident particulier. Les résultats sont conformes à ce que nous pensions,

plus difficiles peut-être pour d’autres.

Dont acte.
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